
2024年度 石川県損害保険代理業協会 第 12回理事会議事録 

1． 日時 2025年 4月 15日 13:30～15:35 

2． 場所 石川県地場産業振興センター 第 8会議室  

3． 出席者 田端会長、松岡副会長、石野副会長、竹村専務理事、 

加志常務理事、清水常務理事、堂上常務理事、佐野常務理事、 

山田理事、山本理事、白山理事、酒井理事、宮野理事、重政理事、 

浜上監事、事務局岩本  

 

全理事数 19名、出席理事数 14名、出席監事数 1名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 田端会長 

各社新年度に入り、事業計画を立てたり忙しいところお集まりいただき、感

謝いたします。午前中に監査を受け、昨年度決算が無事終わりました。去

年から会費の値上げによるハレーションが起こる懸念がありましたが、退

会する会員がおらず、会費収入は増えたのですが、支出も少しずつ増えて

おり、少しの黒字となりました。先日、私事ですが、ストレスによる体調不良

がありました。皆様も保険料が上がったことによるお客様との折衝の苦労

もあるかと思います。皆様もお体にお気を付けください。お客様には保険

料の負担が増えているので、それに対応できるくらいのサービス提供がで

きる体制を整えなければならない。保険料が上がっても、手数料ポイント

が上がらないという時代ですが、各社のポイント制度についても代協として

話し合っていければいいなと思っております。本日は、よろしくお願いいた

します。 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 加志組織委員長 

・入退会について 

入会 ガレージ F＜東海日動＞  金沢松ヶ枝＜東海日動＞  

退会 なし 

 ★正会員現況報告 153店（4月 15日現在） 

新年度も引き続き、皆様のご協力を得ながら、増強に取り組んでいきた

い。ご協力をお願いします。 

 2）支部総会報告 

 

加志金沢支部長 

4/9（水） 18：00～ かなざわ玉泉邸にて開催した。総会 9 名（委任状 58

名：金沢支部会員 107会員） 

総会の中で、保険料が上がるが手数料は上がらないという事で、ソリュー

ション事業として、保険外事業の勉強をしていきたい。 

「保険外事業勉強会の開催について」 

5/24（土）11：00～12：30 金沢保険代理業協同組合事務所内 

 6/21（土）リングの会参加 

 10/18（土）支部キャンプ 

 10月に研修旅行 

 支部活動として計画していきたい。 

清水小松支部長 

 4/9（水）17：00～ 三井住友海上保険(株)小松支社にて開催。総会 10 名

（委任状 7名：小松支部会員 27会員） 

 防災士の支援事業を行う。DRP の勉強会も行いたい。従業員同士の交流

もしていきたい。 

堂上能登支部長 



 4/10（木）11：00～ オフィスT&H事務所にて開催した。総会 7名（委任状10

名：能登支部会員 19会員） 

能登半島地震や豪雨災害時の対応等について、参加者の皆様からお話

を聞いた。事故報告をした際の対応が早い保険会社があったが、遅い保

険会社もあった。お客様を守るため、代理店を守るため、震災などの大き

な災害があった際にどのような対応が良いのか、自分が動ける場合と動

けない場合など状況によって考えておく必要があるのではないか。またこ

れからできることは何かを考えた。会員から汚れが目に付く公共トイレの清

掃作業ができないかというお話があった。クリーンビーチはできないが、奥

能登に代協としてできることがないか考えたい。 

 

田端：代協として何ができるか、能登支部の方からのお声があればあげて 

いただいて検討していきたい。 

堂上：被災者ももちろん大変だが、それに携わる方々も対応が大変なよう 

だ。物資はあり余っている。必要な方に必要なものが行き渡っている 

か疑問。 

 松岡：ボランティア活動として、5月にまず珠洲市の重政理事の所で活動計 

画を立てたい。 

 3）DRP推進委員会報告 山本 DRP推進委員長 

3月のご紹介は 24台。 

3月支部ごとの内訳と累計 

能登支部  2台 累計   5台 

金沢支部  7台 累計  21台 

小松支部 15台 累計  22台 

  車検のご紹介台数は 3台、3月末で計 5台。 

  全国順位のご報告（3月末時点） 

① 福島 57台 ②鹿児島 49台  ③石川 48台 

DRP 加盟店として、西山自動車（㈱BigBGMOUNTAIN）さんが新規加盟と

なる。 

 4）その他 ・各社専業チャネル代理店手数料体系の概要 

・2024年度「目指せ、三冠王！」報告 

全国 42都道府県代協にて三冠が達成された。石川県も三冠達成した。 

・【参考】募集ｺﾝﾌﾟﾗｲｱﾝｽｶﾞｲﾄﾞ「情報管理版」(2025年 3月版) ご案内 

・「代理店業務品質に関する評価指針」（案）の 意見公募結果 

・2024年度 第 2回活力研議事録 

・クリーンビーチいしかわｉｎはくさん 

 2025年5月24日（土）8：00～9：00 徳光海岸にて開催。申込締切は4/30。 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

３．議事 

1）代協仲間づくり推進入会について 

＜説明＞ 

加志組織委員長 

昨年度はギリギリまで非常に大変でしたので、今年度は昨年十分にお話出来ていなかった代理店に

ついて早めに対応し、入会を推進したい。 

また、会員の皆さまのご協力と情報提供をお願いしたい。 

2）令和 7年度 総会について 



＜説明＞ 

竹村専務 

日程：2025年 5月 28日（水） 

場所：石川県地場産業振興センター本館 1階 第７研修室 

講師：日本代協アドバイザー 栗山泰史氏 

懇親会：くぼ田（金沢市高岡町１－１８） 

新聞社訪問：北陸中日新聞→北國新聞社 参加者：田端・竹村・石川（日本代協理事） 

＜説明＞ 

竹村専務 

 議長は、清水常務理事に決定した。 

 受付は、佐野・石野・白山とし、他の方は会場設営をお願いしたい。 

 理事の皆様は、13時に会場集合。 

 「委員会組織並びに事業内容」については、各委員長が内容を確認し、修正があれば事務局までご

連絡ください。 

＜意見＞ 

佐野常務：会費について、年払いの方と月払いの方がいるという事ですが、年の途中で退会する際に

は会費の返還はあるのですか。 

→事務局：原則会費は年払いで、途中で返還する必要はないです。但し、月払いの方についてはその

後の分の請求はできないですし、していません。状況毎に臨機応変に対応している。 

佐野常務：そうなると不平等感があるため、原則年払いという事を明記した規則を作成したらどうでしょ

うか。 

竹村専務：年払いなら払えないという会員もいるかもしれない。退会につながる可能性がある。 

→事務局：規則の作成については、理事会で審議し、承認された後、会員に周知する必要があるが、

定期総会までにできるかどうか。規則の作成はできたとしても、今年度会費への適用は難し

いので、今年度中に審議していくという事でいいでしょうか。 

3）その他 

＜説明＞ 

・LINEワークスの使用について 

事務局で LINEワークスを作成し、理事の皆様とのやり取りができるようにしたい。 

今後内容を習得し、運用していきたい。 

 

 

次回会議開催について  

司会 ２０２５年５月１３日（火） 石川県地場産業振興センター 第３会議室 
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